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INDICAÇÃO 

 

 
 Ementa : Indica a Construção de uma passarela de   
                                                                     acesso ao conjunto Fortunato Sibin. 

 

O vereador que abaixo subscreve, no uso de suas 

prerrogativas regimentais, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. Frederico Carlos 

de Carvalho Alves, a construção de uma passarela de acesso na Av. da Integração, 

ligando a mesma ao Conjunto Fortunato Sibin. 

 

Justificativa:  

 
A presente indicação se faz necessária tendo em vista 

que o acesso ao referido bairro oferece perigo aos transeuntes que por lá transitam, o que 

é mais intenso ainda nos dias chuvosos, já que os motoristas não têm uma boa 

visibilidade naquele trecho. Portanto, faz-se necessária a construção com urgência dessa 

passarela visando sempre a segurança dos munícipes de nossa cidade. 

 

 

SALA DAS SESSÕES EM 17 DE JUNHO DE 2013. 
 

EDSON DUCCI 
Vereador 

 
 


